

Fecha: 24-06-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso Tipo: Opinión - Cartas Título: Nociva postura radical Pág.: 9 Cm2: 59,4 VPE: \$142.823 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida

## Nociva postura radical

•En una entrevista radial escuché comentar a la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, que de 18 facultades, sólo ocho están funcionando con normalidad.

Los que están acampando, ¿tienen pruebas que rendir para medir sus conocimientos, para aplicarlos en su futuro profesional al servicio de Chile? ¿O nuevamente tendremos generaciones de profesionales con vacíos de enseñanza y que después responsabilizarán al sistema?

Las razones de tomarse las instalaciones físicas de la universidad y de aplicar acciones dictatoriales al marcar a las personas que están o no de acuerdo con los planteamientos de un grupo reducido de extremistas, refuerzan y constatan que sí es posible empeorar aún más la educación pública en Chile bajo el pretexto de la integración de todas las posturas a expensas de quienes sí van a diario y en silencio a mejorar su futuro, adquiriendo conocimientos profesionales en la universidad.

Es vergonzoso que sólo funcione un 44% de las facultades a vista y paciencia de las autoridades de la universidad y que estas se enorgullezcan que en los dos años pasados no han tenido problemas de paros.

¿Qué esperan para terminar con este acampe? ¿Seguir dialogando?

Mario Jara Iragüen